

AVRIL 2024



L'arrivée hâtive du printemps nous a un peu tous pris par surprise. On espère que le beau temps prendra de plus en plus de place dans nos journées pour profiter au maximum des doux rayons du soleil.

Bonne lecture!

Dates à retenir

8 avril : éclipse solaire, la marche à suivre vous sera envoyée cette semaine, aucun

transport scolaire en fin de journée

24 avril : rencontre du conseil d'établissement à 19 heures

26 avril : journée pédagogique, service de garde offert toute la journée

ARRIVÉES TARDIVES LE MATIN

Nous remarquons que plusieurs élèves arrivent en retard le matin. Nous vous demandons de bien respecter l'heure d'arrivée du matin afin que votre enfant puisse être à l'heure dans sa classe, car cela dérange l'enseignement déjà amorcé. Il doit être sur la cour à 8h05. De plus, l'heure d'arrivée sur la cour pour les marcheurs est fixée entre 8h05 et 8h15. Merci de votre collaboration.

STATIONNEMENT DU PERSONNEL

Comme nous l'avions mentionné dans le dernier Info-Parents, le stationnement est consacré au personnel de l'école uniquement. Merci de respecter cette demande. Nous constatons qu'il y a encore des parents qui traversent ce stationnement à pied avec leurs enfants, cela n'est pas sécuritaire. Vous devez obligatoirement passer devant l'école et prendre le chemin à côté du débarcadère des autobus.

VÉLOS À L'ÉCOLE

Lorsque votre enfant vient à l'école à vélo, un rappel que le support à vélo devant l'école est pour le personnel seulement. Nous demandons à votre enfant d'utiliser celui qui est près de la piscine municipale.

MARCHEURS

Nous vous rappelons que les enfants marcheurs doivent passer par la rue des Abbés-Primeau. C'est un trajet sécuritaire pour eux, il mène directement sur la cour de l'école.



CAMP DE JOUR - VILLE DE BOUCHERVILLE

La ville de Boucherville offre un nouveau service pour les élèves fréquentant le camp de jour et qui auraient des besoins d'accompagnement particuliers. Veuillez lire la lettre jointe à ce message et contacter la personne contact de la ville au besoin.

HABILLEMENT



Le proverbe dit « En avril, ne te découvre pas d'un fil ». Nous allons le contredire un peu en permettant aux élèves de porter leurs souliers si ces derniers demeurent sur l'asphalte sec seulement. Évidemment, Dame Nature nous joue parfois des tours, il est donc important d'habiller votre enfant en respectant ces exigences : s'il fait froid, les vêtements chauds sont requis (mitaines, tuque, manteau chaud, bottes ou bottillons).

VÊTEMENTS ET OBJETS PERDUS

Votre enfant a perdu sa huitième mitaine et sa quatrième bouteille d'eau? Pas de panique, les objets perdus sont disposés tout près de l'entrée du service de garde. Passez faire un tour ! On ne sait jamais !

Julie Rousselle | Directrice d'établissement École Paul-VI